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Wie war für Sie der Einstieg ins Studium als Erstsemester? 
Als Erstsemester konnte ich noch nicht so gut einschätzen wie viel Zeit man wirklich für ein 
Studienfach einplanen muss und habe dies anfangs oft unterschätzt. Ansonsten fiel mir der Einstieg 
ins Studium relativ leicht. Bei wichtigen Fragen konnte ich mich immer an meine Peer-Tutoren 
wenden. 
 
 
Für welchen Studienschwerpunkt haben Sie sich im Laufe des Studiums entschieden? Aus 
welchem Grund? 
Ich habe mich für den Schwerpunkt Krankenhaus entschieden, da ich bereits mein Vorpraktikum im 
Krankenhaus gemacht hatte. 
 
 
Sie haben Ihre Praxisphase in der Alloheim Seniorenresidenz Brunswik absolviert. Welche 
Studieninhalte haben Ihnen in der Praxis am meisten geholfen? 
Am meisten habe ich auf die theoretischen Inhalte von Qualitätsmanagement und Finanzierung und 
Vergütung zurück greifen können.  
 
Was gefällt Ihnen an Ihrem Studium am besten? Was war für Sie am Interessantesten? 
Mir gefällt, dass es ein sehr umfangreiches Studium ist.  Am interessantesten fand ich die Vorlesung 
Qualitätsmanagement und Dienstleistungsmarketing. 
 
 
Welche Tipps haben Sie für Studieninteressierte bzw. zukünftige Erstsemester? 
Frühzeitig mit dem Lernen für die Klausuren und mit dem Auseinandersetzen von Hausarbeiten 
anfangen, da es sonst schon mal stressig werden kann. Weiterhin kann ich empfehlen, die 
Vorlesungen zu besuchen. 


